

Bänke auf dem Friedhof Heistern

Die Bänke sowie das Hochkreuz auf dem Friedhof Heistern erstrahlen in „neuem Glanz“. Sie wurden durch die Mitarbeiter des Bauhofes gestrichen. Zuvor musste allerdings eine Bank mit einer neuen Sitzbohle versehen werden. Grund waren starke Beschädigungen der in die Jahre gekommenen Bank.

In diesem Zusammenhang gilt der Firma Holz Fourné, Heistern, ein besonderer Dank, die der Gemeinde kostenlos eine entsprechende Bohle überlassen hat.



vorher



nachher

Langerwehe, den 14.09.2016

Der Bürgermeister

(Göbbels)